

SÍNTESIS INFORMATIVA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL
Ciudad Universitaria, 16 de junio de 2017.



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL
ESTADO DE MORELOS

La UAEM en la prensa:

Confía el rector de la UAEM en que sí haya rescate financiero

Estatal:

Logra UTEZ récord de inscripciones: 1,440

Nacional:

Proponen reforma para el nivel superior

La UAEM en la prensa:

Confía el rector de la UAEM en que sí haya rescate financiero

Durante las vacaciones puede materializarse el convenio de rescate financiero entre la máxima casa de estudios y la federación, reconoció el rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos, Alejandro Vera Jiménez, quien exhortó a la comunidad estudiantil para que tengan confianza y seguridad de que el próximo semestre se estará iniciando labores como corresponde. Al respecto, precisó que no hay ninguna señal por parte del gobierno federal en el sentido de que vayan a dejar que la universidad entre en una situación de impago, algo que impediría reanudar las actividades académicas para el próximo ciclo escolar. Por lo pronto, precisó que se ha hecho la solicitud de mil 320 millones de pesos de rescate financiero, con la salvedad de cumplir con los compromisos que han establecido y que tienen que ver con la reducción en los gastos; así como en la revisión de algunas prestaciones, con la finalidad de ajustar en la medida de lo posible aquello que se pueda para sanear las finanzas de la UAEM. Todas estas acciones son porque se tiene confianza en el gobierno federal de que se podrá materializar el convenio de rescate financiero y que no es exclusiva de la UAEM, debido a que en esta misma situación se encuentran 17 universidades públicas en el país. Alejandro Vera, refirió que ya se hizo entrega de la información que les solicitó la Federación, atendiendo las observaciones con relación a las balanzas del año 2016. “Yo celebro esta acción porque quiere decir que ya van a ver a detalle la situación y yo espero que en los próximos días ya se tenga una notificación de cuándo se podría estar firmando el convenio del rescate financiero”. Cabe señalar que los logros y alcances que ha tenido la máxima casa de estudios de Morelos en la presente administración son claros, tanto en los estándares de calidad al ingresar al CUMex, como en la matrícula ya que de 20 mil pasaron a cerca de 40 mil alumnos; independientemente del crecimiento en cuanto a infraestructura ya que de 100 mil metros cuadrados den seis décadas se han tenido ya un total de 200 mil metros cuadrados lo que es histórico el alcance obtenido en todos los rubros. Confío en que las gestiones que se siguen haciendo y los acuerdos a los que han llegado no frenen el rescate financiero para poder cumplir con los compromisos contraídos y continuar generando excelencia académica en la UAEM.

El Regional del Sur, p.4, (Gerardo Suárez),
<http://elregional.com.mx/Noticias/?id=90371>

Confía la UAEM en rescate financiero

El rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Alejandro Vera Jiménez, confió en que las autoridades de la Secretaría de Educación Pública (SEP) y de Hacienda -en el mes de julio- dictaminen el rescate financiero en favor de la máxima casa de estudios y se garanticen las actividades académicas y administrativas en la institución. Informó que se solicitan mil 320 millones de pesos para rescatar a la UAEM, con algunos compromisos que han establecido y que tienen que ver con la reducción de gastos, revisar algunas prestaciones de los trabajadores, y en general realizar acciones que permitan sanear las finanzas de la UAEM, y con base en ello firmar un convenio con el gobierno federal. Solicitó a los estudiantes tranquilidad y confianza en que el próximo semestre iniciará sin contratiempos, al considerar que no existe causa alguna para que las autoridades educativas del gobierno federal no cumplan su palabra de apoyar a la UAEM, como se ha venido platicando en los diferentes encuentros que se han sostenido. El rector Alejandro Vera comentó que son 17 universidades públicas las que se encuentran en problemas financieros estructurales y que están a la espera del apoyo del gobierno federal. Informó que ya entregó la información que le fue solicitada a la UAEM por parte de la SEP, “cosa que celebro, porque quiere decir que ya van a ver a detalle la situación y yo espero que en los próximos días ya se tenga una notificación de cuándo se podría estar firmando el convenio del rescate financiero”.

La Unión de Morelos, p.4, (Salvador Rivera),
<https://www.launion.com.mx/morelos/sociedad/noticias/108305-confia-la-uaem-en-rescate-financiero.html>

Urge investigador un “salvavidas” para la UAEM

Después de que ayer se retrasó el pago por algunas horas a los trabajadores de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) por una presunta demora en la entrega de las participaciones de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Iván Martínez Duncker, director del Centro de Investigación en Dinámica Celular, exhortó al gobierno estatal a apoyar las gestiones que se realizan ante las instancias federales para conseguir el rescate financiero que necesita esta institución y evitar así, que cada catorcena se tenga en un hilo la nómina de los empleados. Al mismo tiempo, el investigador exigió a la SEP que cumpla con los acuerdos que se tomaron para que la universidad pueda asumir las obligaciones que tiene con los trabajadores que sustentan las actividades de esta casa de estudios. Indicó que si bien la SEP ha sido sensible a la situación y ha estado trabajando en el rescate financiero, hoy en día no se pueden exponer a que las actividades académicas estén “colgadas de un hilo”, más si ya se había realizado un acuerdo con los directores de los centros de investigación y el rector de la UAEM con el subsecretario de Educación, Salvador Jara. “Nosotros esperamos la sensibilidad de las autoridades educativas para que este tema de los subsidios y adelantos en las participaciones se pueda resolver cuanto antes, para ya no estar con la angustia ni con la preocupación de

los trabajadores". La gran pregunta entonces, indicó, es por qué la UAEM que ha hecho bien su trabajo junto con su plantilla laboral y de investigación, está siendo sometida a esta situación de crisis y no se resuelve de fondo para darle estabilidad en los próximos meses. Iván Martínez Duncker aseguró que todo está ligado al tema del pago de las pensiones y jubilaciones, así como de prestaciones no reconocidas y que es una situación de índole histórico que se ha construido por diversos factores y del mismo gobierno federal, lo que deja ver que hay una corresponsabilidad del estado y de las propias universidades. Sobre todo porque aseguró que hay 17 universidades que están en esta situación de poder entrar a un rescate financiero y para ello se han hecho las gestiones correspondientes. "Yo hago un llamado al gobierno del estado para apoyar las gestiones que la UAEM ha estado realizando ante la SEP y sean prontas y expeditas toda vez que hasta el momento no se ha escuchado ningún pronunciamiento de apoyo en este ámbito", expuso.

El Sol de Cuernavaca, (Mónica González),

<https://www.elsoldecuernavaca.com.mx/local/urge-investigador-un-salvavidas-para-la-uaem>.

En riesgo, clases de 40 mil universitarios

El presidente de la Federación de Estudiantes Universitarios de Morelos (FEUM), Israel Reyes Medina, advirtió que si no se da el rescate financiero que necesita la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) para atender el déficit de 800 millones de pesos, hay riesgo inminente de una huelga y con ello de que no inicie el ciclo escolar 2017-2018, lo que dejaría sin clases a más de 40 mil alumnos. Reconoció que hay una gran preocupación entre la comunidad estudiantil, por lo que se está a la espera de la información oficial de la máxima casa de estudios, a quien le corresponde informar a la comunidad universitaria de todos los avances en materia de rescate financiero. Los estudiantes, dijo, entrarán a un periodo vacacional y cerrarán un ciclo, porque ya están en periodo de exámenes, pero expuso que están siendo respetuosos del derecho que tienen los trabajadores, tanto académicos como administrativos, para demandar su salario, por lo que estarán atentos a este tema. Informó que buscarán una reunión de trabajo con el subsecretario de Gobernación, Roberto Campa, para expresarle la preocupación que tienen como estudiantes, luego de que es quien ha estado al pendiente de los problemas con la Universidad. "Nos preocupa que no llegue el rescate y estallen las huelgas, lo cual repercutiría en que se nos niegue el derecho a la educación, es decir, que no inicie el ciclo escolar, porque ya se llevó a cabo un proceso de admisión, pues los jóvenes tienen el sueño de entrar a esta universidad". Sumado a lo anterior está el hecho de que hay estudiantes en trámites de titulación y que con una huelga también se verían afectados, al no obtener sus documentos a tiempo. En caso de una huelga, serían más de 40 mil alumnos los afectados, dijo el presidente de la FEUM, de ahí que confió en que la administración central cumpla con su responsabilidad de hacer las gestiones necesarios para sumarse a este planteamiento. Cabe destacar que según lo informado por las autoridades se tiene un déficit de más de 800 millones de pesos.

El Sol de Cuernavaca, (Mónica González),

<https://www.elsoldecuernavaca.com.mx/local/en-riesgo-clases-de-40-mil-universitarios>.

Aceptados en preparatorias de la UAEM deberán prepararse para los cursos de inducción

Luego de darse a conocer la lista de aceptados de nuevo ingreso al nivel medio superior de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), iniciaron las reuniones informativas acerca de las fechas de cursos de inducción y costos en cada una de las unidades académicas. En la Preparatoria Diurna número uno, en Cuernavaca, los aceptados al curso de inducción deberán presentarse el día 24 de julio a las 7:00 horas, en las instalaciones de la misma unidad académica. El costo del curso es de 600 pesos. Los aceptados al curso de inducción de la Escuela Preparatoria Vespertina Uno, en Cuernavaca, deberán acudir el día 21 de junio a las 15:30 horas, en la explanada de la escuela. El costo del curso es de 600 pesos. En tanto que los aceptados al curso de inducción para la Preparatoria Dos, en Cuernavaca, deberán presentarse el día 17 de junio a las 09:00 horas en el auditorio de la misma preparatoria. El costo del curso es de 650 pesos. En la Preparatoria de Cuautla los aceptados al curso de inducción deberán presentarse el 16 de junio a las 10:00 horas, en las instalaciones de la escuela. El costo del curso es de 500 pesos. Los aceptados al curso de inducción para la Preparatoria de Jojutla deberán presentarse el 16 de junio a las 18:00 horas, en la cancha techada de la misma escuela. El costo del curso es de 700 pesos. Para la Preparatoria de Puente de Ixtla se convoca a los aceptados al curso de inducción, quienes deberán presentarse el día 19 de junio a las 10:00 horas, en la escuela. El costo del curso es de 700 pesos. En la Escuela Preparatoria de Tlaltzapán los aceptados al curso de inducción deberán presentarse el día 19 de junio a las 08:00 horas, en la Sala de Medios de la preparatoria. El costo del curso es de 500 pesos. Los aceptados al curso de inducción para la Preparatoria Comunitaria de Tres Marías deberán presentarse el día 14 de julio a las 09:00 horas, en el auditorio de la preparatoria. El costo del curso es de 500 pesos.

La Unión de Morelos, p.9, (Salvador Rivera),

<https://www.launion.com.mx/morelos/sociedad/noticias/108309-aceptados-en-preparatorias-de-la-uaem-deberan-prepararse-para-los-cursos-de-induccion.html>

Inauguran exposición fotográfica “El primer disparo” en la UAEM

Al ponerse en marcha en la máxima casa de estudios de la exposición “El primer disparo” en la Facultad de Artes, el investigador de tiempo completo y curador de la misma, Ernesto Ríos, dio a conocer que se trata de una selección de fotografías de alumnos de segundo semestre. Esta es la primera exposición que realizan los 23 alumnos de la Facultad de Artes, la cual presenta múltiples temáticas y libertad exploratoria, y destaca que la mayoría de ellos no habían trabajado antes con cámaras profesionales, ni tomado formalmente clases de fotografía, por lo que esta exposición marca el arranque de su carrera profesional en este ámbito. Esto es, dio, resultado de una materia llamada “Encuadre plano y enfoque”, se hizo una pequeña selección de lo que han fotografiado durante el semestre, la cual incluye fotografías de arquitectura, de retrato, de interiores, largas exposiciones, ejercicios en los cuales los alumnos están pintando con luz. El profesor de artes señaló que cada fotografía viene acompañada de una nota introductoria del trabajo realizado por los alumnos, donde se explica en qué consiste la exposición. Ernesto Ríos subrayó que con esta colección lo más importante es que los autores están demostrando que para segundo semestre están haciendo cosas de primer nivel, algo relevante para aplaudir y promover, porque su trabajo habla por sí mismo. El curador de la exposición invitó a la sociedad morelense a que visiten la exposición, que vean las fotografías en donde los estudiantes muestran su capacidad técnica. Significando “El primer disparo” un gran reto justo cuando van iniciado; resaltando que al inicio el maestro les debe dar las herramientas necesarias y la técnica para posteriormente ellos se expresen como artistas, finalizó. Por su parte, Francisco Rebolledo López, director de Comunicación Intercultural, felicitó a los alumnos participantes en la exposición por la calidad de sus trabajos y la creatividad expresada a través de la lente, asimismo los conminó a continuar sus estudios universitarios y por el camino del arte que, dijo, es inagotable y satisfactorio. Enrique Cattaneo y Cramer, director de la Facultad de Artes, dijo que pese a los escasos recursos con que cuentan las universidades públicas, como la UAEM, no todos los alumnos pueden adquirir una cámara fotográfica profesional, “por lo que nuestros alumnos se adecuaron a los equipos y materiales que tenían a su disposición y con los que lograron resultados fantásticos, estamos muy orgullosos de los maestros y estudiantes que están haciendo un gran esfuerzo para presentar estas exposiciones”.

El Regional del Sur, p.4, (Gerardo Suárez),
<http://elregional.com.mx/Noticias/?id=90365>

Breverías Culturales

CEREMONIA de inicio de los trabajos de la Rehabilitación y Remodelación del Centro Cultural Cuexcomate, en el antiguo Hotel Chulavista, con las máximas autoridades de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos y el Licenciado Valentín López González Aranda quien rememorará la historia del lugar a partir de las 10:00 horas; calle Chulavista 213, colonia San Antón.

El CICLO: EL PERIPLO DE HOMERO presenta al Escritor Ángel Cuevas con lectura de poesía en Cuexcomate terraza-café en el Museo de Arte Indígena Contemporáneo a las 18:00 horas, entrada libre.

El Regional del Sur, p.14, (Bonifacio Pacheco),
<http://elregional.com.mx/Noticias/?id=90334>

Vivencias Ciudadanas

(...) FELICIDADES a mis compañeros por su tercer aniversario. La Facultad de Diseño de la Universidad Autónoma del Estado asume su quehacer profesional desde una perspectiva de responsabilidad social y conciencia crítica, que ha comenzado a dar frutos, afirmó Lorena Noyola Piña, directora de esa unidad académica durante el acto que se celebró ese día en el Museo de la Ciudad de Cuernavaca. Indicó que los estudiantes y académicos han participado en proyectos de investigación sobre la imagen y de diseño aplicado para beneficiar a la sociedad, a través de campañas de concientización, el trabajo con las artesanas, empresarios y comunidades. Ante estudiantes, profesores y directores de diferentes unidades académicas y dependencias universitarias, Lorena Noyola expuso que la investigación sobre la imagen se ha ido resignificando como un factor de cambio social, “lo que implica la formación de estudiantes capaces de insertarse en una sociedad compleja que necesita profesionales preparados para afrontar los retos que impone la realidad de nuestro estado y nuestro país”, dijo. Y mil felicidades a las doctoras Lorena Noyola y Laura Iñigo por la presentación de sus libros: “La imagen, el proceso cognitivo y el aprendizaje” y “Diseño editorial, manual de conceptos básicos”. (...)

Diario de Morelos, p.12, (Teodoro Lavín).

Estatal:

Logra UTEZ récord de inscripciones: 1,440

Este jueves 15 de junio concluyó el periodo de inscripciones para los mil 440 jóvenes que fueron seleccionados a estudiar en los 12 programas educativos que ofrece la Universidad Tecnológica Emiliano Zapata del Estado de Morelos (UTEZ). De acuerdo con el área de servicios escolares de la UTEZ, este periodo de admisión es el que ha registrado el mayor número de personas inscritas para estudiar una carrera,

ya que de los mil 440 que aprobaron el examen de admisión, el cien por ciento realizó su proceso de inscripción, lo que habla del alto interés y preferencia por estudiar en esta casa de estudios.

El Regional del Sur, p.9, (Redacción),
<http://elregional.com.mx/Noticias/?id=90359>
Diario de Morelos, p.4, (DDM Redacción).

En una enzima se detectó la posible fórmula para el control de la diabetes tipo 2.

Los científicos de la Universidad Nacional Autónoma de México, campus Morelos, descubrieron en “la catalasa”, ampliamente distribuida en el organismo, pero abundante en el hígado, el órgano “maestro”. La aportación radica en que se mutaron enzimas antioxidantes y encontraron en ratones su efectividad, explicó en entrevista el doctor Luis Fernando Covarrubias, del Instituto de Biotecnología. Junto con un equipo de especialistas, Covarrubias diseñó un sistema de cultivo de tejidos que permite determinar la plasticidad de las células troncales neurales, aún sin conocer todos los componentes del entorno requerido. “Lo que nos interesa es ver qué sucede en una célula que está en desarrollo, que va cambiando sus propiedades genéticas, adquiriendo expresión de nuevos genes y tiene cambios metabólicos; se ha notado que en diferentes patologías se alteran y generan enfermedades como cáncer o metabólicas”, dijo. Investigaciones recientes demuestran que en personas obesas, cuando no desarrollan hígado graso, tampoco diabetes, por ello la importancia de esta enzima que, “alterando la catalasa, una especie reactiva de oxígeno, muy común en las células, causaba una alteración en los ratones con los cuales se probó dicho estudio y se les detectaron alteraciones cuando estaban en una dieta alta en grasas.

El Sol de Cuernavaca, (Fabiola García),
<https://www.elsoldecuernavaca.com.mx/local/investigan-enzima-para-el-tratamiento-de-diabetes-tipo-2>.

Inauguran seminario de informática en memoria del ingeniero Sergio Beltrán

Este jueves en el Museo de Ciencias en el municipio de Cuernavaca, ubicado al interior del Parque Ecológico San Miguel Acapantzingo, se llevó a cabo el Seminario de Informática en memoria del ingeniero Sergio Beltrán. Cabe destacar que fue el primer académico en introducir el uso de computadoras en la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). También fue el principal difusor e investigador en la materia.

El Sol de Cuernavaca, (Jessica Arellano),
<https://www.elsoldecuernavaca.com.mx/local/inauguran-seminario-de-informatica-en-memoria-del-ingeniero-sergio-beltran>.

Diario de Morelos, p.6, (DDM Redacción).

Nacional:

Proponen reforma para el nivel superior

Los rectores de las universidades públicas y privadas del país propusieron avanzar en una reforma educativa en el nivel superior, con acciones como flexibilizar los planes de estudio, la movilidad y que haya mayor cobertura y calidad, con un tema de responsabilidad social en financiamiento y legislación. Al iniciar la asamblea de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES), el secretario general ejecutivo, Jaime Valls Esponda, dijo que “hay una ley en materia de educación superior que data de 1970 y no ha sido modificada, y es momento de hacer un planteamiento de revisión para el futuro”. Agregó que se analizarán experiencias de organizaciones internacionales en materia de generación de financiamiento interno de las instituciones de educación superior. Descartó que haya riesgo de que alguna universidad pueda cerrar por falta de recursos, pues se trabaja de manera ordenada con el subsecretario de Educación Superior, Salvador Jara Guerrero, para generar la posibilidad de recursos. Indicó que al interior de las instituciones se impulsa el aumento de la movilidad estudiantil, tanto en México como en otras casas de estudios del mundo, así como apoyo y cooperación para desarrollar proyectos de investigación. Valls Esponda detalló que en el marco de la 51 Asamblea General, que se realiza en el Centro de Enseñanza Técnica y Superior, (Cetys) Universidad, campus Tijuana, se reunirá con representantes de instituciones de nivel superior de Estados Unidos y Canadá. Resaltó que la reunión es importante porque los líderes de educación superior de esos países y los responsables de las 187 instituciones de educación superior de la ANUIES compartirán su visión y experiencia. Reconoció que México no está entre los primeros países en movilidad estudiantil de Estados Unidos y Canadá. La intención es que aumente e incluso que los acuerdos que se tienen de manera comercial también se puedan concretar en la parte académica.

El Universal, (Notimex),
<http://www.eluniversal.com.mx/articulo/nacion/sociedad/2017/06/16/proponen-reforma-para-el-nivel-superior>

Corrupción, vergüenza nacional, afirma Graue

Enrique Graue Wiechers, rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), aseguró que la corrupción es motivo de vergüenza nacional y, junto con la impunidad, anclan a los mexicanos en el subdesarrollo y les impiden progresar. Al participar en la conferencia sobre el Sistema Nacional Anticorrupción

(SNA), el rector de la máxima casa de estudios armó que éste es el mejor de los esfuerzos que han hecho los mexicanos por erradicar esas prácticas en el país. “A la sociedad mexicana le urge recuperar la confianza en las instituciones impartidoras de justicia. Luchar contra la corrupción fortalecerá nuestra democracia y confianza ciudadana y con esos fundamentos podremos solucionar los múltiples retos que enfrentamos como nación”, dijo Graue Wiechers. En la conferencia realizada en el Palacio de la Autonomía, el rector de la UNAM se pronunció porque el Sistema Nacional Anticorrupción, del que se tienen las expectativas más altas, conduzca a la sociedad mexicana a una nueva cultura de justicia y honestidad. Aseguró que estimaciones del Banco Mundial (BM) y de la Organización de los Estados Americanos (OEA) revelan que la corrupción cuesta al país entre 9% y 10% del Producto Interno Bruto (PIB), es decir, 10 de cada 100 pesos generados se pierden en este tipo prácticas. “Durante generaciones, escándalos han inundado las primeras planas de nuestros periódicos y generado una indignación colectiva que ha hecho perder la confianza de los ciudadanos en sus gobernantes”, comentó.

El Universal, (Pedro Villa),

<http://www.eluniversal.com.mx/articulo/nacion/politica/2017/06/16/corrupcion-verguenza-nacional-afirma-graue>

La Crónica de Hoy, (Notimex), <http://www.cronica.com.mx/notas/2017/1028878.html>

La Jornada, p.29, (Alejandro Cruz Flores).

La desigualdad educativa no sólo afecta a los más pobres

Las condiciones de desigualdad educativa en México no sólo afectan a quienes menos tienen, advirtieron especialistas en El Colegio de México (Colmex). Destacaron que el país reporta la menor desigualdad en la variación de resultados en el aprendizaje de quienes asisten a la escuela, pero se mantiene en los lugares más bajos de rendimiento académico, es decir, en general los alumnos saben poco. Emilio Blanco, experto en sociología de la educación y en desigualdad de aprendizajes, destacó que no toda la variación en resultados de la enseñanza se explica por el origen socioeconómico de los hogares, pues cada vez más hay indicios del efecto de las llamadas habilidades socioemocionales o cognitivas.

La Jornada, p.33, (Laura Poy Solano).

Investigadores del Cinvestav desarrollan chip de seguridad para datos digitales

Servicios de almacenamiento digital de información, como Dropbox, OneDrive, Google Drive o Box compiten por ofrecer el mayor espacio a sus usuarios, pero no hacen énfasis en la seguridad de los documentos que ahí se guardan. Por ello, integrantes del Centro de Investigación y de Estudios Avanzados (Cinvestav) del Instituto Politécnico Nacional desarrollaron un nuevo planteamiento de seguridad informática, el cual es controlado por los propietarios de los datos que contratan alguno de sus servicios. Se trata de una propuesta de investigadores de las áreas de ingeniería computacional y de tecnología para la gestión de datos y redes del Cinvestav unidad Tamaulipas, encabezados por Miguel Morales Sandoval. “Cuando contratamos el servicio de almacenamiento en la nube, el proveedor puede aplicar mecanismos de seguridad. Es como cuando entregamos un paquete al repartidor, que se asegura que nadie tenga acceso a éste, pero él sí puede hacerlo. Con nuestra propuesta, la información entregada ya cuenta con una caja de seguridad a la que el proveedor no tiene acceso, sólo el destinatario puede sacarla, de forma que quien desee acceder a los datos deberá presentar credenciales; el sistema hace un match (verificación) para combinar las políticas con las credenciales) y sólo así se abre el seguro”, dijo Morales Sandoval.

La Jornada, p.35, (Arturo Sánchez Jiménez).

La UNAM realiza semana de la diversidad sexual

Discriminación, abusos y desprecio siguen siendo actitudes sociales a las que día a día se enfrentan las personas homosexuales en el país. Tres de cada 10 padres mexicanos no tolera la idea de que alguno de sus hijos manifieste abiertamente una preferencia distinta a la heterosexual, esto de acuerdo con un reciente estudio realizado por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). Ante esta realidad, ayer inició en el Museo de las Ciencias Universum, de la casa de estudios, la segunda semana de la diversidad sexual. Conocimiento es respeto, que tiene como objetivo crear un espacio de reflexión sobre estos temas y promover una actitud de inclusión a través de la divulgación científica. La Encuesta de Valores de la Juventud 2012, realizada por el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM a petición del Instituto Mexicano de la Juventud, arrojó que 3.6 por ciento de la población en el país (alrededor de 2 millones de personas) se reconoce abiertamente como integrante de la llamada comunidad lésbico, gay, bisexual, transgénero, transexual, travesti e intersexual. De acuerdo con otras cifras, el número es mayor, ya que hay muchas personas que están en su derecho de no declarar sus orientaciones y preferencias en este sentido.

La Jornada, p.12, (Emir Olivares Alonso).

Termina paro en la Esime tras la renuncia de Medina Ovando

Hoy se reanudan las actividades en la Escuela Superior de Ingeniería Mecánica y Eléctrica (Esime), unidad Azcapotzalco, del Instituto Politécnico Nacional (IPN), que estuvo cerrada desde el viernes pasado, cuando parte de sus profesores, trabajadores y estudiantes la tomaron para exigir la renuncia de Abraham Medina

Ovando, quien recientemente había sido nombrado director y ayer dejó el cargo, informaron autoridades de esa casa de estudios. La dirección general del IPN sostuvo ayer una sesión de negociación con una comisión de los miembros de la comunidad de la Esime que estaban en contra de la designación de Medina Ovando, quien tomó posesión hace una semana, aunque desde junio de 2016 era director interino de la unidad. Además de la salida del funcionario, las autoridades acordaron con los manifestantes desistirse de las demandas que habían interpuesto contra quienes tomaron la escuela.

La Jornada, p.35, (Arturo Sánchez Jiménez).

Buscan blindar al IPN ante cambios: director

El director general del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Enrique Fernández Fassnacht, destacó el prestigio de esta casa de estudios, que se ha conformado a lo largo de 81 años por una comunidad comprometida con la excelencia. "Este es el Politécnico que quiero blindar para que no pueda ser modificado por la actuación de algunos", dijo al presidir la sesión ordinaria con maestros decanos en la sala de ex directores generales, en Zacatenco. De acuerdo con un comunicado, Fernández Fassnacht aseguró que la grandeza y construcción de la institución se deben a los académicos que se ocupan de la formación de los jóvenes y no por los pequeños grupos que atienden intereses particulares. Finalmente, comentó que tanto el proceso de admisión como de cambio de carrera está reglamentado para atender criterios de igualdad, equidad y legalidad.

El Universal, (Notimex),

<http://www.eluniversal.com.mx/articulo/nacion/sociedad/2017/06/16/buscan-blindar-al-ipn-ante-cambios-director>